

Breakfast Kitchen

Unsere Frühstücksküche für Sie. Damit Sie unser Haus nicht hungrig verlassen müssen, stellen wir Ihnen gerne unsere Frühstückskombüse in der Zeit von 07:00 Uhr bis 10:00 Uhr zur Verfügung. Stellen Sie sich Ihre Komponenten einfach selbst zusammen oder schmieren Sie sich Ihre Brötchen gleich an Ort und Stelle. Durch die Nutzung unserer Frühstücksbeutel gerne auch to go.

You don't have to leave our Hotel hungry. Please feel free to organize yourself a smart breakfast solution at our small kitchen unit between 07:00 and 10:00 a.m. You can prepare your bun here and eat it into your room. You have the possibility to take it away by using our sandwich bags as well.

Bitte unten die Mengen der gewählten Bestandteile eintragen und den Zettel an der Rezeption abgeben.

Please note the quantity of your chosen components and bring this slip down to the reception.

_____	Croissant Croissant	1,00€
_____	Kartoffelbrötchen potatoe bun	1,00€
_____	Butter Butter	0,50€
_____	Margarine Margarine	0,50€
_____	Nutella Choclate spread	0,50€
_____	Fruchtkonfitüre jam	0,50€
_____	Honig honey	0,50€
_____	Scheibe Salami salami	0,50€
_____	Scheibe roher Schinken cured ham	0,50€
_____	Scheibe Kochschinken ham	0,50€
_____	Scheibe Edamerkäse Edam cheese	0,50€
_____	Streichkäse cheese spread	0,50€
_____	Fruchtjoghurt fruit yoghurt	1,50€
_____	Müsli / Flakes mit Milch muesli / flakes with milk	1,50€
_____	Apfel apple	free of charge
_____	Nespresso Nespresso	free of charge

Zimmernummer: _____
room number

Name: _____
name

Unterschrift: _____
signature

Alternativ finden Sie im Umkreis weniger Meter viele nette Frühstücksmöglichkeiten, wobei wir Ihnen natürlich unser Tim's ans Herz legen möchten. An der Rezeption beraten wir Sie gerne.

Otherwise you will find several nice possibilities to have a complete breakfast next around us. Naturally we will recommend our Tim's to you. It would be a pleasure to us to give you a special advice.

SCHIEFER

HOTEL | RESTAURANT | BAR | LOUNGE